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• 1 Aperto len pomerig
gio presso la sala conve
gni Astorla da una rela
zione di Ooffredo Bellini 
Il XVII connesso della 
Federazione Komana del 
Pei L', l/mM dedica a 
questo avvenimento una 
pagina al giorno con no
tizie, commenti e intervi
ste. 

i 

A PAQINAtl 

Mense 
Bimbi morosi 
ancora 
a digiuno 
M'Mense, la giunta conti
nui a late Unta disiente. Ma i 
problemi restano A comincia
le da quello dei bambini •mo
rosi* che In diverse scuole 
W)llouano,,lQi9.mal«nda, a 
djgjunare. L'assessore. Mai-, 
zecchi si dice «indignalo* e as
sicura che gii da una somma
ria ha dato ordine di non 
escludere nessuno dalla refe
zione, ma gli episodi conti
nuano'a ripetersi Lo stesso 
Mazzocchi, poi, ha (allo ap
provare ieri dalla giunta le 
nuove'tartife per la refezione; 
36 000,lire mensili uguali per 
lutti, senza più alcuna distin
zione fra lempo pieno e tem
po prolungato, Ira autogestio
ne e mense in appalto, Una 
decisione giudicata molt^ ne* 
golivamcnie dall'opposizione 
e da gran parte dei genitori. 
Non digiunano, comunque, 
solo I bambini in ritardo con i 
pagamenti Ieri hanno sallato 
Il pasto anchcquelli della ma
terna 'Gicirdinlcn* perché la 
cuoca (dell'azienda -la Feni
ce*), che rifiuta - dicono i ge
nitori - di assaggiare i cibi che 
prepara, ha senato una mine
stra tanto salata da risultare 
immangiabile. Sul frante delle 
proleste contro la -Cascina*, 
inlanlo, I genitori hanno in 
programma questa mattina 
un'occupazione simbolica dei 
gruppi consiliari capitolini e, 
domani, un sit-in davanti alla 
Rai, in via Teulada. 

Il rettore Giorgio Tecce 
presenta i progetti per il '92 
Nuovi istituti e centri di ricerca 
e un «Pasteur» italiano 

Preoccupazione per i ritardi 
«Istituzioni troppo burocratiche 
frenano i bisogni della scienza» 
I rischi di tante sedi decentrate 

«Così sarà la mia università» 
«La Sapienza» si rinnova in vista dell'appuntamen
to del '92. Nel cassetto del rettore Giorgio Tecce 
progetti per nuove aule, parcheggi sotterranei, 
moderni istituti, centri di ricerca e l'obiettivo di 
creare nella capitale un poto scientifico di pri-
m'ordine. In cantiere un moderno Centro con
gressi. I finanziamenti per l'ex edificio Pantanella 
pel decreto su «Roma capitale». 

M I I O LUPPINO 

• I Tanti progetti sulla carta, 
alcuni già realizzati. «La Sa-
pienza*. in vista del '92, sposa 
la modernità per non arrivare 
impreparala quando sarà co
stretta a confrontarsi con eli 
atenèi di tutta Europa. Giorgio 
Tecce, rettore della prima uni
versità, nef corso di una con
ferenza slampa, tacendo un 
bilancio delle opere ultimate, 
rilancia sul piatto europeo e 
cMed$>il concorsa ti) tutte le 
forze, politiche e no, della ca

pitale. «La situazione del no
stro Ateneo è delicata - dice il 
rettore - Ci sono studenti co
stretti ad alzarsi alle cinque di 
mattina per poter frequentare, 
la biblioteca Alessandrina è 
giornalmente sovraffollata 
perché chi studia non ha un 
posto dove andare, non ci so
no luoghi adeguati per i pro
fessori Abbiamo chiesto al 
sindaco Giubilo l'istituzione di 
corsie preferenziali per rag
giungere più facilmente il Poli

clinico e ci stiamo adoperan
do per decongestionare dal 
traffico l'area della Città uni
versitaria. Per superare questi 
problemi facciamo la nostra 
parte, dando fondo alla capa
cità progettuale di cut dispo
niamo, ma abbiamo bisogno 
del concorso di tutti Troppo 
spesso ì nostn piani vengono 
bloccati dalle lentezze della 
burocrazia». 

La prima università, in que
sti ultimi anni ha moltiplicato 
le proprie strutture. Recente
mente è stata inaugurata l'au
la magna della facoltà di Psi
cologia, terminato un primo 
edificio per l'Istituto di Geneti
ca e Biologia molecolare nel
l'ex stabilimento Wuhrer, ulti
mato l'istituto di Urologia. È 
partito, inoltre, 41 dipartimento 
d'Informatica, dotato di un su-
percalcolatore d'avanguardia, 
varato il pìanòper^il recupero 
dei sotterranei del Policlinico, 

Coniugi sorpresi dalla bufera 

Cadono in un burrone 
Due morti sul Terminillo 
Sì sono trovati immersi in una bufera di neve mentre 
rientravano da un'escursione al Terminillo. Massimo 
Fabiani e sua moglie Maria Stella Ciamilli hanno 
perso l'orientamento e sono precipitati in un burro
ne;. facendoHHVWlo di-circa 80 metri.'Sono morti-
sul colpo. L'allarme è stato dato dal gestore del rifu
gio «Sebastiani» che mercoledì sera non li ha visti 
rientrare. Trovati i corpi dopo una notte di ricerche 

• I Una bufera di neve li ha 
sorpresi -mentre rientravano 
da un'escursione al rifugio 
•Angelo Sebastiani", al Termi
nillo. Massimo Fabiani, 49 an
ni, e sua moglie Maria Stella 
Clamidi, di 39, tutti e due 
iscritti al Cai. immersi nella 
nebbfa fitta, hanno perso il 
senso di orientamento Sono 
caduti in un burrone, rotolan
do tra gli spuntoni di roccia 
per circa 80 metri Sono morti 
subito. La squadra di-soccorso 
Il hanno ritrovali alla 8,45 di 
ieri, dopo una intera none di 
ricerche. Erano in fondo al 
precipizio, distesi uno accanto 
all'altra, 

L'allarme era stato dato 
mercoledì pomeriggio dal ge
store del rifugio del Cai Dalle 
10 di mattina c'era nel par
cheggio ld Renault 11 con cui 
Massimo Fabiani e sua mo
glie, che abitano a Roma, in 
via Ibena 80, a San Giovanni, 

erano arrivati in montagna, 
Del due però nessuna traccia. 
Nel frattempo sul Terminillo 
era calala una nebbia fittissi
ma e c'era una bufera di neve. 
I soccorritori hanno subito ca
pito che ai due escursionisti 
doveva essere capitato qual
cosa. Sono scattate te ricer
che. 

Massimo Fabiani, bancano, 
e sua moglie Maria Stella era
no andaii al Terminillo per fa
re un'eMursione libera In 
mattinata sono amvati si rifu
gio che si trova sopra il vallo
ne «Sella di Cavallo», nel co
mune di Micigliano, ad una 
altezza di 1640 metri Hanno 
lasciato la macchina davanti 
al nfugio e si sono inoltrati a 
piedi per il sentiero, lscntti al 
Cai, avevano due zaini con 
ogni attrezzatura piccozze, 
corde per imbragature Erano 
persone esperte, appassionate 
della montagna La loro pas

seggiata è durata alcune ore, 
poi, intorno alle 16, sul Termi
nillo è scesa una fitta nebbia, 
mentre la neve ha cominciato 
a cadere con insistenza Mas
simo Fabiani e Mana Stella 
Ciamilli hanno deciso di rien
trare, Ma la visibilità era ormai 
ridotta al minimo. Non erano 
legati con una corda, come si 
usa per determinate escursio
ni, ma si tenevano per mano. 
Proprio alla «Valle del Solei, 
alta 2216 metri, a poca distan
za, in linea d'aria, dal rifugio, 
la tragedia, proprio nello stes
so punto dove un escursioni
sta precipitò tre anni orsono. I 
due hanno perso l'orienta
mento, si sono allontanati dal 
sentiero Non hanno visto che 
sotto di loro c'era un precipi
zio Hanno continuato a cam
minare e sono precipitati Per 
più di 80 metri sono rotolati, 
fino a fermarsi sui fondo del 
burrone. Morti sul colpo. Li 
hanno trovali ieri mattina, do
po che un gruppo ili poliziotti, 
carabinieri, guardie forestali e 
volontari li aveva cercati per 
tutta la notte. A quel punto so
no stati avvertiti ì familiari e il 
figlio dei due. Michele, di 17 
anni Del caso, adesso, si oc
cupa il procuratore della Re
pubblica di Rieti, Gaetano La 
Sala 

approvato dal consiglio d'am-
mimstrazione dell'ateneo lo 
stanziamento per la costruzio
ne di due parcheggi sotterra
nei, per complessivi 1 200 po
sti macchina, finanziate diver
se opere per la ristrutturazio
ne delle aule d'Ingegneria, 
Giurisprudenza ed Economia 
e Commercio, ed infine, ac
quistata l'area sulla via Salaria 
di proprietà delta Banca Na
zionale del Lavoro, dove, con 
molta probabilità, nascerà un 
moderno Centro congressi. 
•Non semprej però, le esigen
ze della scienza trovano una 
risposta - continua Tecce -. 
Abbiamo scritto al prefetto 
per navere la clinica "Madon
na delle Rose" di Mentana, at
tualmente occupata da fami
glie di sfollati, dove vorremo 
creare un centro di ricerca 
sull'Aids, tutte strutture neces
sarie. Certamente corriamo il 

Alberta Battlstelli 

pencolo di avere un ateneo 
fortemente decentrato Con le 
sue 56 sedi ' La Sapienza" ha 
il maggior numero di stàbili 
dopo Comune ed esercito» 

Una pioggia di miliardi per 
la prima università anche dal 
decreto su «Roma Capitale» 
Sono previsti, infatti, finanzia
menti straordinari per trenta 
miliardi per l'acquisto dell'ex 
edificio Pantanella, dove tro
verebbero posto la facoltà di 
Scienze e quella di Lettere. 

Tecce punta In allo. «In col
laborazione con Cnr, Enea e 
istituto Cenci Bolognetti stia
mo lavorando per dar vita ad 
un istituto Pasteur anche in 
Italia - dice il rettore -. Lo 
scopo è quello di costituire a 
Roma un polo scientifico per 
cui resta in piedi l'ipotesi del 
mattatoio. L'università di Ro
ma si vuole, espandere nella 
città*. Giorgio Teccft 

i Omicidio Battistero 
Nessuna condanna 
per i vigili 
che spararono alla ragazza 
Non fu un omicidio volontario. Nessuna condan
na per i vigili urbani c h e uccisero otto anni fa Al
berta Battistelli, a Trastevere. L'hanno deciso i giu
dici della Corte d'assise d'appello c h e hanno di
chiarato prescritto il reato di omicidio co lposo per 
il quale i tre erano stati condannati in primo gra
d o a lievi pene, tra i 4 anni e i 4 anni e 6 mesi. Il 
Pg aveva chiesto condanne tra i 5 e i 14 anni. 

ANTONIO CIPRIANI 

WU Dopo le lievi pene In pri
mo grado, nessuna condanna 
in appello per l'uccisione di 
Alberta Battistelli. I giudici del
la Corte d'assise d'appello 
hanno infatti dichiarato pre
scritto il reato di omicìdio col
poso, essendo passati più di 
otto anni dal fatto Non do
vranno scontare neanche un 
giorno di pena i tre vigili urba
ni Anton» Rizzo, Antonio Bar-
locci e Antonio Dì Leo che nel 
pnmo grado di giudizio erano 
stati condannati, nspettiva-
mente a 4 anni e 6 mesi, 4 an
ni e 2 mesi e 4 anni. I primi 
due avevano avuto pene più 
dure perche Rizzo non aven
do il porto d'armi, aveva rice
vuto da Barlocci un'arma In 
prestito Per questo fatto spe
cifico ien Barlocci e stato con
dannato a un anno a due me
si e Rizzo a due II sostituto 
procuratore generale, nella 

mattinata di ien, durante la re
quisitoria era arrivato a con
clusioni assai diverse. Per De 
Leo aveva chiesto 14 anni di 
reclusione per omicidio vo
lontario, per gli altn due 5 an
ni per tentato omicidio 

Quella di Alberta, tossicodi
pendente di 20 anni, fu una 
morte assurda, La sua 50Q. 
bianca arrivò contromano da 
via della Paglia Entrò in piaz
za Santa Maria, nel cuore di 
Trastevere Era un'isola pedo
nale, i vigili urbani fecero cen
no di fermare Le bloccarono 
l'accesso in via S Callisto e, pi
llola in pugno, si trasformaro
no in «giustizien». 

I vigili cominciarono a spa
rare 21 colpi, due dei quali 
mortali, alla schiena La mac
china a quel punto si fermò. 
Alberta aveva la faccia appog
giata contro il vetro della por

tiera. con le mani si compri
meva lo stomaco sanguinan
te 

Soccorsa dagli stessi vigili 
che spararono Alberta Batti
stelli amvò all'ospedale Nuo
vo Regina Margherita già mor
ta, con il polso stretto in una 
inutile manetta. La gente che 
vide quella scena, la sparato-
na, l'ammanettamento, s'infu
nò I vigili furono aggrediti in 
mezzo alla strada Si sparò 
ancora, furono incendiate 
macchine e intervennero a 
pacificare il quartiere decine 
di volanti di polizia e carabi
nieri Ma la stona giudiziaria 
ha dato ragione, in più fran
genti, ai tre vigili urbani. «Uso 
colposo delle armi»- questa la 
motivazione del nnvio a giudi
zio, della condanna in assise 
e della non condanna in ap
pello. 

Denunciato 
il sindaco 
per le transenne 
del «Palazzacdo» 

Per le transenne e i bandoni metallici che da tempo circon
dano it •Palazzaccio» di piazza Cavour, il sindaco Pietro 
Giubilo e I assessore al Traffico Gabriele Mon sono stati de
nunciati all'autontà giudiziana penale dal Codacons, il 
coordinamen'3 delle associazioni per la difesa dell'am
biente e dei diritti degli utenti e consumaton. Per lo stesso 
motivo il Codacons, insieme con i verdi, ha citato in giudi
zio davanti al tribunale civile, oltre al sindaco e all'assesso
re, anche il ministro di Grazia e Giustizia, quello dei Lavori 
Pubblici, il presidente della corte di Cassazione, il presiden
te della diciassettesima circoscrizione e il questore di Ro
ma, chiedendo un risarcimento danni per 5 miliardi. I reati 
ipotizzabili, a giudizio del Codacons, peculato, omissione 
di atti d'ufficio e occupazione di suolo pubblico 

«Dove vanno a finire ogni 
anno le 200 mila tonnellate 
di olio dei motori delle au
to?- Se lo chiede Angiolo 
Marroni, vicepresidente co
munista del Consiglio re-
gioale in una interrogazione 
urgentissima alla Regione 

Ma dove 
finiscono 
i lubrificanti 
delle auto? 

sul problema dell'olio esausto che non confluisce negli ap
positi centn di raccolta consorziati. «Nel 1968- dice Marro
ni- sono state vendute 332.916 tonnellate di olii lubrificanti 
delle quali solo 128 mila sono state ritirate dagli appositi 
consorsi autonzzati dalla legge...Considerando che il 40% 
viene bruciato dai motori, circa 204 mila tonneòllòlate ogni 
anno contribuiscono ad inquinare in modo irreversibile le 
falde idriche, i fiumi, i laghi ed il mare*. 

Il ministro per le Aree urba
ne, Carlo Tognoli, ha incon
trato ieri mattina i rappre
sentanti delle segreterie pro
vinciali di Cgil-Clsl e Uil per 
discutere sui problemi di 
Roma capitale 1 sindacalisti 
hanno espresso a Tognoli la 

Roma capitale: 
Tognoli 
incontra 
i sindacati 

preoccupazione oer la carenza di una scala d coordina
mento degli Interventi per risolvere meglio i problemi della 
città II ministro, da parte sua, ha osservato che nel disegno 
di legge su Roma capitale, da tempo all'esame della Came
ra, sia già prevista l'ipotesi di un coordinamento che per
metterà dì affrontare in maniera organica i problemi della 
città. 

Dopo il blitz di mercoledì 
mattina che ha portato all'e
spulsione di 200 nomadi, il 
capogruppo dei verdi in 
Campidoglio, Paolo Guerra, 
che ha chiesto la convoca
zione di un consiglio comu
nale sull'argomento, si è di-

Criticato 
dai V e * 
Ì I « M £ T 
antt-nomadi 

chiarate seriamente preoccupato della politica dell'asses
sore ai servizi sociali, Antonio Mazzocchi, che rischia di raf
forzare l'imagine di Roma capitale dell'intolleranza. Infatti, 
secondo i verdi, il piano dell'assessore che vuole espellere 
1000 zingari dalla città, coinvolgerà anche chi tenta solo di 
inserirsi nel contesto sociale, nspettando le leggi ed aprirà 
ritte' penc'Òlosa 'breccia 'dèi confronti delia posizione degjl 
immigrati che non riescono ad ottenere il permesso di sog
giorno. 

1 carabmien della Legione 
Roma hanno arrestato ien 
mattina cinque persone, 
componenti di una mini4 

banda di spacciatori che ri
forniva di droga la zona di 
Trastevere I militan hanno 
controllato numerose perso-

Arrestati 
cinque 
spacciatori 

ne e istituito posti di blocco volanti Andra Battisti, 29 anni, 
Alba Valenani, di 38, Umberto Mafnca, di 29, Franco Setti
mio. di 45 e il tunisino Mohamed Mnaslra, di 24, sono stati 
arrestati per detenzione a fini di spaccio di sostanze stupe
facenti Al termine di controlli i carabmien hanno seque
strato 500 grammi di droga, Ira hascish, cocaina e eroina. 

Gli rubano 
la moto 
poi 
lo picchiano 

Un ragazzo di 2] anni. Mar
co Perni, che abita in via 
degli Olimpionici, è stato 
bloccato appena uscito dal 
garage di casa da un uomo 
che ha preso la motocicletta 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ del ragazzo Nfaico Perini ha 
^™""™^^™"^^™™" regito e ha cominciato a da
re pugni e calci al rapinatore. Questi ha preso un biocca-
stento e ha colpito ripetutamente il ragazzo alla testa, poi t 
fuggito. Marco Perini è ora all'ospedale Villa San Pietro con 
un trauma cranico 

GIANNI CIPMANI 

Campidoglio 
La giunta 
approva 
il bilanciò 
• i Investimenti per 2 945 
mtiiaidi, spese correnti per 
4.140 miliardi, Il bilancio di 
previsione 1989 del Comune 
di Roma, la cui bozza è stata 
approvata Ien dalla giunta, 
prevede un aumento di entra
te e apese del 7,1 percento ri
spetto allo scorso anno Le vo
ci più .pesanti*. per quanto n-
fiuarda gli investimenti, sono 
a mobilità fi 18CS miliardi), 

l'ambiente (264 miliardi), la 
casa (250 miliardi), gli inter
venti nelle borgate (242,7 mi
liardi) e la scuola (214,8 mi
liardi) -Cenerentole* degli in
vestimenti sono invece acqua 
«d'i elettricità (23 miliardi) e 
gli Interventi in campo econo
mico (31,9 miliardi). Per 
Quanto riguarda la spesa cor
rente. la parie del leone la fa 
ovviamente II personale 
1.086,3 miliardi, Il 9,1 per cen
to .In più rispetto all'88 La 
bozza di bilancio e I numerosi 
emendamenti già preannun-
ciatl dovranno ora essere di
scùssi dal Consiglio comuna
le. 

Fiori d'arancio per soli «sani» 
I B Quella del funzionano 
del Comune, per quanto vo
lonterosa, e una soluzione ar
rangiata «Gli handicappati 
motori non riescono ad entra
re nella sala dove si celebrano 
i matrimoni? Ebbene, saranno 
portati a braccia da due ner
boruti vigili urbani Alla fine 
della cerimonia si farà il per
corso inverso, sempre in brac
cio ai vigili», Per quanto 
estemporanea, questa solu
zione la potremmo veramente 
vedere attuata, se il Comune 
non si decederà ad eliminare 
le barriere architettoniche 

Per loro è vietato sposarsi in 
municipio È permesso a tutti-
giovani, anziani, brutti e bellis
simi, ma loro no Loro sono 
gli handicappali non deambu
lanti, quelli che non cammi
nano. «Che sona costretti a 
spostarsi sulla sedia a rotelle 
Infatti i matrimoni di rito civile 
si celebrano in Campidoglio, 
che oltre ad essere una delle 
piazze più belle del mondo è 
sicuramente una delle più 
inaccessibili per gli handicap
pati moton. 

Forse potrebbero arrivare 
davanti all'ufficiale di stato ci-

L'abito blu, i fiori per la sposa, emozionatissimo. 
Tutto perfetto. A destare qualche perplessità è il 
mezzo di trasporto: in braccio a due robusti vigili 
urbani. È' quanto si sono sentiti rispondere gli 
handicappati della «Lega arcobaleno» dopo aver 
chiesto al Comune l'eliminazione delle barriere 
architettoniche c h e impediscono loro di spesarsi 
in Campidoglio 

MAURIZIO FORTUNA*^ 

vile in braccio ai vigili urbani 
in alta uniforme che si sono 
dichiarati disponibili, ma i 
portaton di handicap preferi
rebbero un'altra soluzione, 
meno avventurosa e più sem
plice l'eliminazione delle bar
riere architettoniche che im
pediscono loro d. arrivare nel
la sala della cerimonia 

La denuncia arriva dalia 
«Lega arcobaleno per i diritti 
degli anziani, degli handicap
pati e dei malati» Secondo un 
esposto presentato dal viccse-
gretano della Lega. Bruno Te 
scari, all'assessore allo stato 
civile Oscar Tortosa. gli handi
cappati non possono sposarsi 
in Campidoglio a causa delle 
barriere archiietlontLhe. Due 

sono gli impedimenti maggio
ri I* catene che circondano 
la piazza e che impediscono 
I accesso alle auto dei non 
deambulanti1' ma soprattutto i 
due scivoli necessari per su
perare i due ordini di gradini 
che permettono l'accesso nel
la sala della cerimonia 

A maggio il dovrà celebrare 
in Campidoglio II matrimonio 
di un handicappato motorio. 
Come potrà fare per pronun
ciare il fatidico -SI»' Arriverà 
veramente portalo a braccia 
da due robusti vigili urbani* 
«Non e precisamente quello 
che si dice un arrivo romanti
co - dice ancora Testar - e 
an2i e è anche il pencolo di 
una caduta O forse non elimi

nano le barriere architettoni
che per costringere gli handi
cappati a sposarsi in chiesa»? 

Forse quando la piazza fu 
progettata da Michelangelo 
tutti questi problemi non c'e
rano La grande scalinata, le 
rampe di gradini del palazzo 
senatono, tutti ingredienti sce
nografici necessari alla mae
stosità della piazza Ma ora7 

Ovviare ai problemi denuncia
li dalla Lega Arcobaleno po
trebbe essere, in effetti, molto 
semplice. Basterebbe abbas
sare le catene che recingono 
la piazzale installare, anche 
momentaneamente, degli sci
voli in legno Come si com
porterà la giunta7 Esaudirà le 
richieste degli handicappati9 

In ogni caso ne vedremo delle 
belle Quelli della Lega hanno 
promesso che in occasione 
del matrimonio dell'handicap-
palo motorio, a maggio, fa
ranno sentire la propna voce. 
Se il Comune non avrà prov
veduto ad eliminare le barrie
re architettoniche faranno ce
lebrare il matrimonio ne) bel 
me«!zo della piazza michelan
giolesca, con tanto di cartelli, 
striscioni e slogan 

Come balli 
bene 
caro 
collega 

M i n min it tto mi 'ropolii i-
n ì l ii i is*> di d i v i iiiiii-
so quanto- leggiadro, al ritmo 
di cldcson e di colpi di freno. ( 
vigili urbani di piazza Venezia 
hanno scelto questo modo in
consueto per darsi il cambio 
di guardia sulla pedana Resta 
solo da sapere se poi sì scam-, 
bieranno i numeri di telefono, 

Spazi per la musica 
Ritmo rock a Tor Sapienza 
Individuata un'area 
per ospitare i concerti 
m Con l'estate torna la vo
glia di concerti II rock e i suoi 
spazi inesistenti, c'è da cre-
dtr'o, balzeranno di nuovo 
agli onon delle cronache In 
jtttsa di punti fermi, l'assesso-
r* il piano regolatore, Anto
nio Pala, gioca la carta di Tor 
b ìpienza «Si tratta ài un'area 
su la Roma-Aquila - ha detto 
I iVressore - di proprietà co
munale È un'ipotesi, niente di 
biLLro». Infatti è da un paio di 
anni, almeno, che di questi 22 
etian di terreno Ira la Coltati-
na e la ferrovia qualcuno, 
ugni tanio, vuol fare uno spa
rto rock Ma (irò ad oggi nes
sun progetto concreto è pas
sato per l'ufhco tecnico del
l'assessorato, né per le com
missioni consilian Anzi l'area 
era stala destinata, sin dal 
1975, anno in cui fu espro-
pnata, ad impianti sportivi, 
per un eventuale secondo ve
lodromo In seguito 6 stata 
presa in considerazione come 
possibile campo perì nomadi; 
alcuni mesi fa era stata azzar

data l'ipotesi di costruirvi un 
grosso complesso natatorio, 
con piscine all'aperto, al chiù* 
so, con negozi di articoli spor» 
tivi 

Adesso toma fuori l'idea 
dello spa7io-rock. «Certo se II 
progetto vale - sostiene Save
rio Coltura, assessore "anzia
no" allo sport - sì possono 
cercare altre aree per gli im
pianti sportivi In linea di pnn-
cipio non ho mente in contra
rlo. Per ora, comunque, di 
questa idea non so niente», 

Tra i tanti «studi» sui possi-
bili spaA per costruire una 
struttura adeguata ai concerti 
rock, ce n'è anche uno che in
teressa Centocelle, un'area 
destinata a verde pubblico, 
nell'ambito del sistema dire
zionale orientale. Si tratta di 
una cavea naturale su cui si 
stanno compiendo molte ven-
fiche sul piano della sicurez
za, del terreno (è ancora ne
cessario indagare sul materia
le del suolo) e dell'acustica. 
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